Mehr als 25 Jahre unterwegs

Die Red Garter Dixieland Band ist seit 26 Jahren erfolgreich an Jazzkonzerten zu erleben. Am Freitag, 19. Oktober, tritt die Schweizer Formation im Jazzkeller Sargans auf.

der Startschuss für eine neu ins Leben gerufene Dixieband, die sich ursprünglich aus Mitgliedern des Jugendblasorchesters Cham zusammensetzte.

Sargans. - Im Januar 1981 erfolgte

Die Formation hat sich in den folgenden Jahren personell gewandelt und musikalisch am traditionellen Dixiestil und dem New Orleans Jazz orientiert. Die Band ist bis heute ihrem eigenen Charakter treu geblieben und hat die Stücke entsprechend der Instrumentierung arrangiert. Seit

1994 ist die Red Garter Dixiland Band als Sextett zu hören und hat sich fortan in der gesamten Schweiz einen Namen gemacht. Die heutige Besetzung hat seit 1997 Bestand.

Am rechten Arm ein Strumpfband Der Name Red Garter stammt von einer in New Orleans aufspielenden Gruppe, deren Mitglieder am rechten Arm ein rotes Strumpfband trugen. Bisher hat die Band drei CD herausgegeben und sie kann mit Stolz auch einen Auftritt am Schweizer Fernsehen in ihrer Band-Geschichte aufweisen.

Das Konzert findet am kommenden Freitag im Rahmen der Konzerte des Dixe- und Jazzclub Sargans Werdenberg im Jazzkeller im Zunfthaus zum Löwen in Sargans statt. Türöffnung ist um 20 Uhr. (pd)